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Reunião de 23 de julho de 2024                                                                                                                                                                                         

 

 
ATA Nº 07– Ano: Dois mil e vinte e quatro 

 
 
--------Ao vigésimo terceiro dia do mês de julho de dois mil e vinte e quatro, às nove horas e 
quinze minutos reuniu ordinariamente o Conselho para a Qualidade e Avaliação (CQA). ------- 
--------Foram convocados, por email, todos os membros do CQA. -------------------------------------- 
--------Presentes: ---------------------------------------------------------------------------------------------------- 
--------CQA-Docentes: Verónica Coutinho (Coordenadora do Conselho); Rosa Lopes; Ana 
Cardoso; não docentes: Ana Fernandes; Margarida Pereira; secretária do CQA: Marta 
Clemente. ------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
--------Ausentes: Luís Loureiro; (enviou justificação); Estudantes: Sofia Rosa; Maria Veiga. ----- 
--------Ordem de Trabalhos: -------------------------------------------------------------------------------------- 
--------Ponto um: Aprovação das atas; ---------------------------------------------------------------------------------- 

--------Ponto dois: Plano de Prevenção de Gestão de Riscos de Corrupção e Infrações Conexas 
(PPR) – discussão e aprovação preliminar; ------------------------------------------------------------------- 
--------Ponto três: Revisão de questionários; ----------------------------------------------------------------- 
--------Ponto quatro: Auditoria (Verificação de conteúdos disponíveis no Site da ESEnfC); ------ 
--------Ponto cinco: Outros assuntos; --------------------------------------------------------------------------- 
------------------------------------------Síntese dos diferentes Pontos----------------------------------------- 
--------A coordenadora do CQA, Professora Verónica Coutinho começou por dar as boas vindas 
aos membros agradecendo a presença de todos. ---------------------------------------------------------- 
-------- Aprovação das atas; Relativamente à aprovação da ata que tinha sido enviada para 
análise/contributos, esta foi aprovada pelos presentes. -------------------------------------------------- 
--------Plano de Prevenção de Gestão de Riscos de Corrupção e Infrações Conexas (PPR) – 
discussão e aprovação preliminar; Foi decidido deixar para o final da reunião e trabalhar todo 
o dia na sua finalização. ------------------------------------------------------------------------------------------- 
--------Revisão de questionários; Informou-se sobre a revisão dos questionário de opinião dos 
Tutores de Ensino Clínico e do questionário de opinião dos estudantes acerca do ensino clínico 
do primeiro ano do CLE (determinantes sociais da saúde). Relativamente ao questionário dos 
tutores, foi analisado e foram dados contributos para a sua atualização. Quanto ao 
questionário do ensino clínico do primeiro ano, foi decidido proceder à sua análise em 
colaboração com a coordenação do primeiro ano e do regente desta unidade curricular. ------ 
-------- Auditoria (Verificação de conteúdos disponíveis no Site da ESEnfC); Dada a ordem de 
trabalhos, foi decidido adiar esta verificação. ---------------------------------------------------------------  
-------- Outros assuntos. Informou-se sobre o pedido de informação sobre o circuito das 
reclamações. Explicou-se o encaminhamento dado às reclamações/informações recebidas no 
CQA. Foi mencionada a importância/necessidade da implementação do canal de denúncia e o 
importante papel dos tutores no acompanhamento dos estudantes. Informou-se também 
sobre as orientações do MENAC relativamente ao envio mensal de informação pelo 
responsável do cumprimento normativo. Foi decidido enviar email para a Presidência da 
Escola a solicitar a colaboração do Gabinete de Comunicação e Imagem para a elaboração de 
novo template do e-Boletim informativo. O pedido já tinha sido transmitido ao Gabinete mas 
carece de autorização superior. --------------------------------------------------------------------------------- 
--------A coordenadora do CQA agradeceu mais uma vez a presença de todos. --------------------- 
--------Às treze horas, deu-se por encerrada a reunião da qual foi lavrada a ata, a partir da qual 

se produziu a presente síntese. --------------------------------------------------------------------------------- 

 


